

Comunicado de Prensa

Carlos Fernando Galán, alcalde de Bogotá, nuevo presidente de la Junta Directiva de Asocapitales, Andrés Santamaría, nuevo director general

Bogotá, 23 de septiembre de 2025. Hoy, en asamblea extraordinaria celebrada en el Palacio Lévano, la Asociación Colombiana de Ciudades Capitales –Asocapitales– eligió por unanimidad a Andrés Santamaría Garrido como su nuevo director general.

Con esta elección, Asocapitales manda un mensaje de unidad y marca el inicio de una nueva era para las ciudades capitales del país.

“La elección de Andrés como director general muestra que hoy, más que nunca, las ciudades capitales estamos unidas y listas para trabajar de manera coordinada a través de Asocapitales con un propósito común: defender los intereses de las ciudades de Colombia. Hoy, Asocapitales sale fortalecida.” señaló el alcalde de Bogotá, Carlos Fernando Galán, quien fue elegido como nuevo presidente de la Junta Directiva de Asocapitales.

Por su parte, Carlos Hugo Piedrahita Pérez, alcalde de Mocoa, será el nuevo vicepresidente, y el alcalde de Armenia, James Padilla García, será el secretario de la Junta Directiva.

El nuevo director de Asocapitales es abogado de la Pontificia Universidad Javeriana, cuenta con un máster en Políticas Públicas de Macquarie University, Australia, además de estudios en Gobierno en la Universidad de Harvard y una especialización en derechos humanos de la Universidad de Lund, Suecia.

Andrés Santamaría Garrido, nacido en Cali, cuenta con más de 15 años de experiencia en el sector público, ha sido Defensor del Pueblo en el Valle del Cauca y Personero de Cali, además de presidir la Federación Nacional de Personerías de Colombia (Fenalper). Hasta la fecha se desempeñaba como Director del Instituto de Turismo de Bogotá –IDT.

Al frente de Asocapitales, Santamaría tendrá el reto de impulsar importantes proyectos para las ciudades capitales, como la expedición de la Ley Orgánica de Competencias, la reforma al Sistema Penitenciario y la defensa de la autonomía territorial, en el marco de un mandato de austeridad otorgado por la Asamblea de Asocapitales.

Las ciudades capitales le agradecen a la anterior Junta Directiva por todo su trabajo al frente de la Asociación, y le dan la bienvenida a Andrés Santamaría y confían en que, con su liderazgo, y trabajando unidas, se obtendrán resultados significativos no sólo para las ciudades capitales sino para todo el país.

-Fin del comunicado-